

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Dari pembuatan desain buku menu resto Bukit Cubung dapat penulis simpulkan bahwa peran dan fungsi konseptor dibutuhkan dalam penyampaian atau koordinasi dengan mitra, bagaimana mitra memberikan informasi dan penulis selaku konseptor dapat mengolah informasi tersebut menjadi sebuah data yang disampaikan kepada desainer selaku pengerjaan secara teknis. Selain meringankan pengerjaan desainer dalam komunikasi dengan mitra dan pengolahan informasi, penulis sebagai konseptor juga sangat membantu dalam proses pra produksi, produksi, pasca produksi. Pada proses pra-produksi penulis melakukan *brainstorming* dan pembentukan konsep. Konsep dibentuk dengan mengumpulkan informasi dari berbagai sumber. Selanjutnya melakukan pengumpulan ide dari tiap sudut pandang antara konseptor, desainer, dan pihak mitra, dan juga mencari referensi-referensi sebagai acuan untuk tahap produksi. Pada proses produksi penulis selaku konseptor merangkap tugas melakukan foto produk untuk aset visual produk yang ditampilkan pada buku menu yang nantinya diserahkan kepada desainer selaku pengerjaan grafis secara teknis. Pada proses pasca-produksi penulis melakukan cetak sebagai luaran fisik yang diserahkan kepada pihak mitra. Penulis melakukan pemilihan bahan kertas dan juga model cetak dengan *finishing* jilid spiral.

Dengan dibuatnya desain buku menu baru pada resto Bukit Cubung ini, diharapkan mampu memberikan gambaran pada produk, mampu meningkatkan daya tarik terhadap konsumen dengan produk, dan dapat menambah karakter pada resto Bukit Cubung.

5.2 Saran

Saran penulis untuk pembaca atau yang akan membuat *project* yang sejenis, lakukan pencarian informasi dari berbagai sumber baik dari media internet maupun secara langsung, lakukan diskusi dengan mitra yang jelas, manfaatkan

waktu sebaik mungkin jika mitra yang bersangkutan memiliki kesibukan di luar *project* yang dibuat. Buatlah konsep dengan matang, dengan mencari referensi-referensi dari berbagai sumber. Lakukan penawaran kepada mitra perihal konsep, apakah mitra memiliki pandangan konsep sendiri atau seutuhnya konsep diserahkan kepada kita. Hal ini guna memperlancar tahapan pra-produksi, produksi, hingga pasca-produksi. Pada tahapan produksi lakukan *cross check* dengan rekan kerja secara berkala guna mengetahui prosesnya sudah sejauh mana dan apa saja yang kurang. Pada tahapan pasca-produksi jika luaran fisik menggunakan cetak, lakukan pemilihan bahan yang sesuai dengan konsep dan lakukan riset harga dan kualitas dari berbagai tempat cetak. Hal ini guna dapat mengurangi pendapatan dan mendapatkan hasil yang sesuai.

Selanjutnya saran penulis untuk BUMDes Jati Unggul dan Resto Bukit Cubung, untuk melakukan pengembangan SDM terutama pengolahan konten untuk dunia digital, dunia digital dalam artian bagaimana mengolah sesuatu dalam dunia digital guna mendapatkan feedback kalayak luas yang akan berdampak pada apa yang di bangun atau dikembangkan.